

Gebrauch:

Eingeschaltet wird der Digitale Messbecher mit der oberen Taste, welche sich am Griff über dem Display befindet.

Sobald auf dem Display eine 0 erscheint, ist die Waage betriebsbereit – vorher sollte sie aber natürlich auf einer geraden und ebenmäßigen Fläche stehen. Ausschalten lässt sich die Waage, indem

man die Taste 3 Sekunden lang gedrückt hält, während sie nach 6 Sekunden wieder auf 0 zurückspringt und man so die nächste Zutat hinzugeben und abwiegen kann.

Zusätzlich gibt es noch zwei weitere Tasten unter dem Display, die jeweils mit M und U gekennzeichnet sind. Mit der Taste M kann man zwischen dem normalen "Waagen-Modus" und 5 festgelegten Zutaten (Wasser, Milch, Öl, Zucker und Mehl) wechseln und diese in Volumen umrechnen

lassen, um über das Display schnell sehen zu können, wie viel sich von der jeweiligen Zutat bereits im Messbecher befindet.

Mit der Taste U kann man, falls gewünscht, zwischen den zwei Einheiten Gramm und OZ wechseln und so bestimmen, welche auf dem Display angezeigt wird.

Hat man sich erst mal an diese Funktionen und Tasten der Waage gewöhnt, lässt sie sich auch sehr leicht bedienen.

Reinigung:

Durch die integrierte digitale Küchenwaage ist es natürlich nicht möglich, den Messbecher in der Spülmaschine zu reinigen.